

お知らせ掲示板

JECA FAIR 2016(5/25～5/27 インテック大阪)への出展が決まりました。LED 作業灯を中心とした展示予定ですので、足をお運びの際は、是非弊社ブースにもお立ち寄り下さい。

JECA FAIR 2016
HP アドレス

<http://jecafair.jp/>



担当 発知

第 89 号は、
5月 20 日発行です。



春、始動の季節



寒い冬も過ぎ去り、満開の桜の中、新たな年度の始まりです。暖かくなつて始動開始と言えば、我が家はモモンガ「モ力ちゃん」。寒い冬場を家族の温もりで乗り切り、まん丸な瞳で春麗らかな景色を恋越しに見つめています。どこかウキウキワクワク♪相変わらず可愛い長いシップと飛膜を気持ちよさそうに伸ばしながら、春を全身で感じて部屋中を飛び回っています。当社でも、4月1日は新年度のスタートとしてキックオフ式を行いました。私も営業として、新たな目標に向かつて始動開始です。今年も皆様のお役に立てる様、日本全国飛び回ります！

私の誕生日



製造部の竹田美由紀(たけだみゆき)と申します。入社して、はや五年半、小学一年生だった下の娘も中学一年生になり、この四月に入学式を終えました。四月は私の誕生日月でもあるのですが、私の五つ上の姉も全く同じ誕生日なのです。同じ誕生日はうれしかったのですが、祝い事が重なると家族でのイベントが一つ減ることが悲しかったです。同じ境遇の方にまだ一度しか会った事がありません。あなたかそういう方いらっしゃいませんか？

担当 竹田

当社では1年前から外部の先生を招き、社内勉強会を実施しています。テーマはプラスチック、電気、知的財産、ネジ、その他と幅広く、学べば学ぶ程、いかに自分達の知識が浅かったか、先生方の見識が深いかを実感しております。

また、外部講習会に参加して資格取得にチャレンジする者もあり、徐々にですが学びの種が芽を出してきた様に感じられます。今は直接仕事に繋がらなくても、知識の土台を広くすることが大切です。数年後に花が開き、各人の考えた改善、技術につながり、会社の未来を作ってくれる新製品が生まれる日が必ず来ます。その時に、「年齢だけは先輩」と言われない様、先生方みたいに尊敬される存在を目指し自分を磨いてまいります。

担当 長谷川雄大



運動不足



私は草野球チームに入っています。活動は月に三～四回しかありませんが、翌日から筋肉痛に悩まされるので、何とかならないか考えてみました。もしかしたら日頃の運動量が少なすぎる？

そんな中で、知り合いがソフトボールを始めたという噂を聞きました。本格的なバーベーは経験がありませんが、柔らかいボールのソフトバレーだったたら初心者でもできるかな？今度、知り合いにメールしてみようと思います。

担当 川上

社内講習会



万ーの備え



ある誘拐事件にて、少女が公衆電話で助けを求めて救出された話を聞き、自分の子供は同じことが出来ないのでは、と気がつきました。なぜなら自宅の電話番号も覚えておらず固定電話を使つたこともないからです。

硬貨やカードを入れ発信音を聞いてからダイヤルすること、警察へは硬貨等は不要で110番を押すこと、また大規模災害時はデジタル公衆電話なら硬貨等がなくても使用できること…。緊急時の対応のひとつとして娘にも教えようと思っています。

担当 桂



まちと現場を明るく照らす

発行：(株)長谷川製作所
TEL 049-233-1021

www.e-hasegawa.co.jp